

# Überwachung von Kläranlage und Außenstationen

Die Steuerung der gesamten Anlage erfolgt im Betriebsgebäude, von dem aus alle Funktionen und Leistungen der Aggregate überwacht und geregelt werden können. Die Außenstationen sind mit Störungsmeldern versehen, die selbstständig Störungen der Pumpen an die Mitarbeiter der Kläranlage melden.

Im eigenen Labor können alle wesentlichen Parameter für Betrieb und Überwachung der optimalen Reinigung des Abwassers von Feststoffen sowie von Kohlenstoff, Stickstoff und Phosphor vom Klärwärter zeitsparend selbst bestimmt werden.



Betriebsgebäude der Kläranlage